



Fondée

en 1827

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE LITTÉRAIRE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

VOLUME 90

NOUVELLE-ORLEANS, LNE., SAMEDI 1er SEPTEMBRE 1917

NO. 355.

PROCHAIN EMPRUNT NOUVELLES

De la Liberté sera soumise au peuple le premier Octobre

Peu d'espoir d'obtenir du pain à un prix raisonnable. — Vétérans confédérés à Washington. — La nouvelle loi fédérale, à l'égard des enfants. — Vote sur l'impôt de guerre aura lieu le 10 septembre. — Le Pape et la note du Président Wilson.

Washington, D. C., 1er septembre. Le département de la trésorerie a fixé au 1er octobre, l'ouverture de la campagne du prochain emprunt de la Liberté, et les souscriptions seront reçues jusqu'au 1er novembre.

Washington, D. C., 1er septembre. — Tout espoir d'obtenir une réduction dans le prix du pain a disparu apparemment, lorsque Herbert Hoover, l'administrateur des vivres, a annoncé hier soir, que tout ce que le public peut espérer serait un pain de 16 cents pour 10 cents, ou peut-être à 8 cents.

Le prix fixé sur le blé, a ajouté M. Hoover, devrait amener une réduction dans le prix de la farine, de 2 à 3 dollars par barrel.

Washington, D. C., 1er septembre. Deux cents vétérans confédérés, portant leur uniforme gris, marcheront côte à côte, avec les membres de la Grande Armée de la République, dans la première défilé-pompier de la capitale pour l'anniversaire national.

Washington, D. C., 31 août. — Un rapport officiel du ministère de la guerre annonce que la perte des navires par les sous-marins, a été diminuée d'un demi-pour cent, depuis qu'ils sont convoyés par les forces navales américaines sur l'Atlantique.

Les détails sur le système de convoyage adopté par le gouvernement ne sont pas livrés à la publicité. Il est déclaré cependant que les destroyers de la flotte américaine conviennent régulièrement les navires anglais, français et ceux des autres nations alliées, sur l'Atlantique.

Les officiers de la marine américaine, croient que le système adopté contre la menace des sous-marins est très efficace, et sera encore amélioré. Des rapports officiels constatent qu'à l'aide de bombes meurtrières, les destroyers américains ont détruit un grand nombre de sous-marins, mais aucune information sur ces faits ne sera publiée que dans de certaines circonstances.

Les officiers fédéraux sont sous l'impression que bientôt, la menace sous-marine sera considérablement diminuée.

Washington, D. C., 31 août. — Le Sénat a décidé aujourd'hui qu'un vote final sur le bill de l'impôt de guerre, aura lieu au plus tard le lundi, 10 septembre. Par consentement unanime des membres il a été également décidé de disposer des profits de guerre pas plus tard que mercredi prochain, et des clauses de l'impôt sur le revenu le vendredi, 7 septembre.

Washington, D. C., 31 août. — A moins que l'on soit certain que la note du Président Wilson, refusant d'accepter les propositions de paix du Pape, a été distribuée en Allemagne, la crise du sucre...

gne, des mesures seront prises afin que des aviateurs jettent des milliers de copies de la note sur le territoire allemand. Il se peut que la censure prohibe la distribution des copies.

Le secrétaire Lansing a déclaré aujourd'hui que dans un laps de temps limité, les journaux de nations neutres qui publieront la note ou Président Wilson, seront distribués en Allemagne. Si le gouvernement allemand venait à prohiber l'entrée de ces journaux sur son territoire, que l'on emploierait d'autres moyens pour amener à bonne fin l'entreprise.

Washington, D. C., 31 août. — Sur la recommandation du comité sur le prix du blé, le Président Wilson a aujourd'hui fixé le prix du blé de la récolte de l'année 1917, à \$2.20 par boisseau. Cette décision a été approuvée par tous les membres qui ont déclaré qu'à ce prix les consommateurs pourraient obtenir un bon rendement d'un profit raisonnable aux manufacturiers et aux consommateurs.

Washington, D. C., 31 août. — Le bill de l'emprunt de guerre et des certificats, se chiffant à \$11,538,915,610 recevra un rapport favorable samedi, et sera probablement adopté mercredi prochain. L'opposition des républicains à la mesure a disparu, lorsqu'un compromis a été effectué.

Washington, D. C., 31 août. — Approximativement \$400,000,000 ont été payés aujourd'hui à la trésorerie, provenant du paiement final de l'emprunt de la Liberté. A peu près \$1,515,000,000 ont déjà été payés, représentant le capital et les intérêts de ces bons. Les bons sont bientôt prêts pour la distribution. Il est probable que bientôt le Secrétaire McAdoo, annoncera la seconde émission du nouvel emprunt.

Washington, D. C., 31 août. — Depuis dix jours plus de 7,000 wagons de chemin de fer ont été envoyés au Sud et Sud-Ouest des Etats-Unis, sur l'ordre de la commission du ministère de la guerre, afin de faciliter l'expédition des grains et des bois de construction. A peu près 1,500 wagons ont été envoyés dans les états qui produisent les bois de construction, et 2,150 wagons dans les districts où se cultivent les grains.

Washington, D. C., 31 août. — J. T. McClellan, de Tallulah, sera le candidat de la délégation louisianaise au Congrès, sur la commission des cours d'eau. La majorité de la délégation a déjà voté en faveur de McClellan pour la place, et l'on fait de vives démarches pour convaincre le Président que M. McClellan est le plus compétent de tous les candidats qui aspirent à être membre de la commission.

Lyon. — Depuis l'application du décret supprimant la consommation de la viande deux jours par semaine, celle-ci a vu augmenter son prix de détail dans des proportions que rien ne justifie, d'autant que les prix de vente sur pied vif ont une tendance à diminuer. A Lyon au point de vue quantitatif l'application du décret n'a eu aucun effet.

ARRESTATION D'UN AUTRICHIEN SUSPECT

Valdimar Uldrich, Autrichien, a été arrêté hier matin au coin des rues Orange et Front, par l'agent de police Patrick Markey, au moment où il rôdait dans le quartier. Pendant que le policier le conduisait au poste, Uldrich se sauva et sauta sur un train en marche, mais il fut capturé immédiatement. Uldrich est détenu à la prison de paroisse, et les autorités fédérales ouvriront une investigation sur ses agissements. Il est arrivé à la Nouvelle-Orléans de New York, il y a huit jours, et avait en sa possession plusieurs portraits de soldats autrichiens, parmi lesquels était celui de son frère, qui dit-il, est un officier dans l'armée autrichienne.

Traduit devant le juge Fogarty, comme suspect, Uldrich fut mis à l'amende de \$20 ou 20 jours de prison.

NOMINATION DE DELEGUES POUR L'INDUSTRIE SUCRIERE

Les intérêts de l'industrie sucrière de la Louisiane, seront représentés à Washington par MM. F. Dickinson, Joe B. Chaffe et Paul Christian, qui ont été nommés par la "American Cane Growers' Association". Ils représenteront la société à la conférence qui aura lieu le 5 septembre, avec l'administration des vivres, afin de fixer un prix raisonnable sur le sucre de la Louisiane.

Dans un discours à l'Assemblée de la société, M. John M. Parker, administrateur des vivres au Louisiana, a déclaré que le gouvernement désirait voir tous les planteurs sucriers, manufacturiers et raffineurs de sucre, se coaliser, et se réunir le 5 novembre, pour discuter la situation, à l'égard de l'industrie sucrière.

PRISONNIERS CONDUITS AU PENITENCIER

Le capitaine Dick Meredith, gardien de la prison, et plusieurs députés-shérifs, ont quitté la ville hier, avec 19 prisonniers condamnés au pénitencier, pour divers délits. Parmi les prisonniers, sont deux condamnés à perpétuité: John W. Sumner, blanc, pour attentat de meurtre, de la famille Girard, et William Coleman, couleur pour meurtre.

A LA RECHERCHE DE WILLIE ZIMMER

Le portrait et le signalement de Willie Zimmer, 14 ans, seront envoyés aux chefs de police de toutes les grandes villes des Etats-Unis. Zimmer a tué sa mère l'année dernière à la Nouvelle-Orléans, et s'est évadé il y a deux semaines du "Louisiana Training Institute", à Monroe, La., où il avait été interné.

ACHAT D'UN TERRAIN VAGUE

La "Steinberg and Company", a acheté de la "American Sugar Refining Co.", l'île bornée par les rues Decatur, Clay, St. Louis et Toulouse, pour \$55,000 et se propose de faire construire un entrepôt sur la moitié du terrain, et établira un chantier sur le reste de l'île.

LA SOUSCRIPTION POUR LA FAMILLE MULLEN

Les contributions au fonds que l'on réunit pour la famille Mullen, continue d'être reçues, et ont atteint le chiffre de \$1,500. On a l'espoir, avec les plans projetés d'une représentation théâtrale, de réunir la somme de \$1,000.

UN PERE DE FAMILLE CONDAMNE AU PENITENCIER

George King, alias B. J. Stone, 45 ans, père de deux enfants, qui après avoir enlevé Mrs. E. Horning à Houston, Texas, s'était sauvé et avait été approché à Bogalusa, a été traduit hier devant le cour fédérale de district. King s'est reconnu coupable en déclarant avoir violé la loi Mann, et a été condamné à un an et un jour au pénitencier fédéral d'Atlanta, par le juge Foster.

Certains actes heroiques du Kaiser



CHAGRIN DU PAPE

Il s'attendait à recevoir une réponse favorable de Wilson

Les Anglais gagnent du terrain. — Les réformes demandées par les socialistes, au Reichstag. — Autrichiens et Allemands cherchent à semer la discorde entre les nations alliées. — Les Italiens repoussent les Autrichiens, sur le front de Gorizia. — Grande activité d'artillerie dans la région de Braye-en-Laonnois.

Londres, 1er septembre. — Les forces britanniques, en Palestine, ont déclenché une attaque au sud-ouest de Gaza, sur un front de 800 yards, et ont gagné du terrain.

Un rapport déclare: "Le temps est incertain. Pendant la nuit l'ennemi a violemment bombardé nos positions près d'Archievka-Gohelle (à 5 milles au sud-est de Lens), et à l'aurore ont tenté un raid contre nos lignes. Les troupes allemandes ont été repoussées complètement.

Amsterdam, 1er septembre. — Le comité principal du Reichstag, a avisé les membres que si le gouvernement allemand n'adhérait pas aux demandes du Reichstag, en ce qui concerne les réformes, les partis dominants prendraient des mesures à l'effet. Les résolutions soumises par le Dr. Karl Heine, socialiste, demandent l'abolition de la censure politique, et une restriction dans la censure militaire.

Rome, 31 août. — On annonce du Vatican que le Pape Benoïct, en recevant la note du Président Wilson, en réponse à ses propositions de paix, n'a pas essayé de dissimuler son amer désappointement, et a même crié que la réponse du Président est si péremptoire, il serait futile de faire de nouveaux efforts pour la paix. Il ne reste aucun doute dans l'esprit de ceux qui l'entourent, que le Pape avait l'espoir de recevoir une réponse favorable, plutôt des Etats-Unis, que de tout autre nation.

Paris, 31 août. — Le correspondant du Journal des Débats, annonce que des Allemands et des Autrichiens, qui sont arrivés récemment en Suède, cherchent à semer la discorde entre les puissances de l'Entente, afin de les faire accepter un minimum des concessions que l'Allemagne consentirait de faire. Parmi ceux engagés dans l'entreprise, dit-on, sont l'ancien chancelier impérial, Dr. von Bethmann-Holweg, et le prince von Bulow.

LE TRAVAIL DES ENFANTS

Aujourd'hui la nouvelle loi fédérale à l'égard du travail des enfants sera mise en vigueur. Désormais aucun enfant au-dessous de 14 ans ne peut être employé dans une fabrique, atelier, ou établissement de conserves, et ceux au-dessous de 16 ans, dans aucune mine ou carrière de pierre. Les enfants âgés de 14 à 15 ans, ne devront pas travailler plus de 8 heures par jour dans les fabriques, et ne travailleront pas entre 7 heures p. m., et 6 a. m.

PROCES EN DOMMAGES

Robert Wilkins a intenté un procès en dommages pour \$10,000 contre les propriétaires du vapeur "America", devant la cour fédérale de district. Le pétitionnaire déclare qu'au moment où le vapeur "America", quittait le port de la Guire, à destination de la Nouvelle-Orléans, par la négligence des propriétaires, il a été précipité du pont dans la cale, et s'est fracturé les deux jambes, et deux côtes.

INCENDIE

Des pertes de 600 dollars ont été causées hier après-midi, à la scierie de la W. W. Carre Lumber Company, au coin des avenues Hagan et Howard.

VISITE DE FACTEURS DE NEW YORK

Cinquante facteurs de New York, sont arrivés à la Nouvelle-Orléans, par un vapeur, et sont descendus à l'Hotel De Soto. Ils se rendent à Dallas, Texas, pour prendre part à l'Assemblée annuel de la Letter Carriers' Association.

L'IMPERATRICE ZITA ET LA PAIX

Bale. — Les religieuses Visitandines bavaroises, chez qui l'Impératrice Zita a été élevée, ont profité de l'anniversaire de cette princesse pour solliciter à nouveau son intervention, en faveur d'une paix prochaine, auprès de l'Empereur Charles IV.

Ces religieuses sont les mêmes qui, il y a quelques mois, avaient fait une démarche semblable auprès de l'Impératrice; elles avaient été alors accueillies et encouragées par la Reine Thérèse de Bavière, sœur de l'archiduchesse Frédéric et de la reine mère d'Espagne Marie Christine, et aussi par le défunt Cardinal von Bettinger archevêque de Munich qui avait rendu visite aux religieuses visitandines de Zangberg et aux Hénédictines du couvent situé dans une île du lac Chiennese.

LES GREVES EN ANGLETERRE

Londres. — On a compté en Angleterre trente-trois grèves pour les deux mois de décembre et de janvier derniers contre cinquante-cinq en décembre 1915 et janvier 1916. Il y a eu 15,800 grévistes contre 11,900 et 182,000 journées perdues contre 172,000.

"Il y a eu une grande activité d'artillerie dans la région de Braye-en-Laonnois et dans le secteur de Craonne. Nous avons fait l'ennemi reculer, lorsqu'il a tenté une attaque contre nos postes, au sud de Chevroux.

"En Champagne, à l'est de Teton, nous avons réussi sans subir aucune perte, à pénétrer la ligne de l'ennemi, et avons fait onze prisonniers et capturé une mitrailleuse.

Le ministère de la guerre a livré à la publicité, le rapport officiel suivant: "Il y a eu des luttes très actives d'artillerie, sur les deux rives de la Meuse. Sur le reste du front, le calme règne.

Londres, 31 août. — Un communiqué officiel de l'amirauté anglaise déclare: "Sur le champ de bataille d'Ypres, nous avons avancé nos lignes quelque peu, au sud-est de St. Joushook, et avons fait plusieurs prisonniers. L'artillerie ennemie a été très active dans le voisinage de Lens, et à l'est et au nord d'Ypres.

Paris, 31 août. — Un rapport de l'amirauté annonce: "Sur le front de Trentino, de Stelvis à Carnia, nos vedettes dans des reconnaissances, ont tenu l'ennemi très occupé, et nous avons repoussé les attaques d'artillerie déclenchées contre nos positions à l'embouchure de la vallée Travençozza.

RENDONS JUSTICE A CES SOLDATS

DES ACCUSATIONS INJUSTES FAITES A LA JEUNESSE FRANÇAISE

Les affaissements d'un jour sont préparés le lendemain, à force de courage et parfois d'héroïsme.

(Par JEAN-BERNARD)

Quand on écrit l'histoire de ces journées dramatiques qui virent couler le sang le plus pur de la jeunesse française, on est étonné qu'il ait pu y avoir des esprits faussés pour railler certaines réactions en essayant de les accabler sous des plaisanteries faciles et des accusations injustes. Qu'il y ait eu des faiblesses passagères ici ou là, que certaines circonstances aient influé sur le moral des troupes, c'est indiscutable et il se produit partout, dans toutes les armées, de ces affaissements d'un jour qu'on répare le lendemain à force d'énergie de courage et parfois d'héroïsme. Depuis la défaillance momentanée du VIIIème corps, dont la censure nous a interdits jusqu'ici de conter la véritable histoire — qu'on peut cependant écrire sans que personne ait à rougir — certains se sont fait une sorte de spécialité à mettre en avant le vaillant et le courage des soldats du Midi. Ce sont là des pérorations d'intelligence mal instruite ou d'esprits de mauvaise foi.

Il suffit de feuilleter les dossiers des héros, ignorés par la plupart, oubliés trop souvent, pour apporter un démenti décisif à ces sottises, inventions.

Il y aura bientôt trois ans, dans les plaines du Nord, entre Ypres et Armentières, tombaient deux frères venus de l'extrême Midi de Saint-Jean-de-Luz, et qui auraient pu ne pas combattre encore. Les deux frères Gardin, Pierre et Pascal, avaient dès le début, contracté engagement et demandé à aller au front, l'un, le jeune, Pascal, inscrit maritime, fut renvoyé de Toulon et l'aîné, Pierre, avait été réformé. Tous deux pouvaient rester au foyer; ils voulaient partir, et, soldats dans la même compagnie, ils luttaient côte à côte; dans les premiers jours de novembre, un obus tomba dans la tranchée et tua en même temps les deux vaillants petits volontaires méridionaux, accourus du pays du soleil, mourir dans les lagunes des Flandres en luttant pour la grande Patrie dont leur cœur était rempli.

C'était à quelques kilomètres de Noyelle, où leur tombe disparaît aujourd'hui sous l'erbe et a été foulé à plusieurs reprises par des combats nouveaux; c'est à Noyelle qu'un officier commandait d'autres groupes de méridionaux, en face des tranchées allemandes. Cet officier racontait à un visiteur qui s'était hasardé là, avec quel entrain ses hommes marchaient:

"Et ce sont tous des Méridionaux, des hommes de Béziers, de Montpellier, expliquait le commandant. Ou à dit qu'ils avaient flanché. Eh bien! vous pouvez dire que ce sont de rudes lapins. Depuis que je les ai sous mes ordres, je n'ai pas constaté une défaillance. Ils ont un entrain du diable. Et je vous jure que nous avons eu du mal avec ces sales Boches. Mais nous tenons, nous tenons ferme comme le roc. Ils ne passeront pas."

Ceci est extrait mot pour mot d'une narration d'un témoin, M. Auguste Avril, (Figaro du 25 novembre 1911).

C'est, par centaines, par milliers, qu'on retrouve des témoignages pareils, des exemples aussi éloquentes.

Lisez Face à Face ce livre si émouvant que le Lieutenant Périvard vient de publier chez Payot et vous verrez si dans les traits d'héroïsme qu'il cite et qu'on ne peut rappeler sans un frémissement, ne se trouvent pas confondus, coude à coude,

Suite 2me page